



Mai 1909

Chronique du sanctuaire

Mars 1909



L'ARTICLE que nos *Annales* de Mars ont publié sur la médaille de St Benoît a servi à me faire connaître la grande confiance de nos abonnés en cette médaille bénie. A peu près tous les abonnés qui, depuis lors, m'ont adressé leur abonnement, en ont profité pour nous demander ce minime cadeau de quelques médailles de St Benoît. Je suis heureux de connaître ainsi les goûts de nos lecteurs, et de nouveau j'engage nos abonnés à nous demander cette médaille en nous adressant leur abonnement. Je le dis surtout à nos dévoués zéloteurs et zélatrices, c'est de bon cœur que nous adressons à tous ce talisman béni, dont l'efficacité surnaturelle a été établie par tant de faits merveilleux. A cette médaille, pour les personnes qui le désirent, nous en joignons une autre laquelle, je l'espère du moins, leur sera agréable, celle de N. D. du Rosaire et du Sanctuaire de N. D. du Cap.

Demandez, chers abonnés, votre demande sera toujours accueillie favorablement.

Puisque les *Annales* du St. Rosaire servent ainsi à faire connaître la médaille de St. Benoît, la «Chronique» fait à ce grand Saint l'humble prière de s'occuper lui aussi à la propagation de nos *Annales*. L'an dernier, à cause du malaise financier que nos lecteurs connaissent, un certain nombre d'abonnés nous ont quitté, St. Benoît saura les retrouver, en cette nouvelle